

学校の様子 (7/1～7/5)

7/1 (月)～ 児童集会：七夕集会

今日の児童集会は集会委員会による「七夕集会」です。七夕がどんな日なのかを劇を交えて発表し、最後に〇×クイズを行いました。司会、ナレーター、クイズ担当とともに、織姫役、彦星役、天の神様役、神のつかい役など集会委員の皆さんみんなで協力して、楽しい雰囲気を作り出していました。いっちータイムや昼放課に練習してきた成果を感じさせる七夕集会になりました。集会の後は生活委員会から「ものを計画的に持ち帰りましょう」とめあての発表、飼育委員会から「白いモルモットの名前の投票」などのお願いがありました。



7/3 (水) 6年生：喫煙防止教室

2時間目に体育館で6年生がたばこの害について考えました。市保健センターの保健師さんと健康づくりボランティアさんを講師に迎え、たばこの害について寸劇や体験談を交えてお話いただきました。最後に養護教諭から「たばこの上手な断り方」についてお話がありました。とにかく断るドラえもんタイプ、とりあえず逃げるのび太君タイプ、とにかく怒るジャイアンタイプ、人に頼っちゃえのスネ夫タイプ、優しく断るしずかちゃんタイプの5つのタイプをロールプレイで考えました。「きっぱりと！ 何度も！ 理由を言う！」の3つが断り方のポイントでした。「有害なたばこがコンビニにたくさん売っているのはどうしてか？」など子どもたちからの率直な質問が最後にいくつかありました。



7/4（木）2年生：サツマイモ苗植え（雨天のため中止）

先週が雨天だったため今日に延期されていたサツマイモの苗植えでしたが、今週も雨の日が続いたため、前日に苗植えの中止が決まりました。子どもたちが直接苗植えを教わることはできませんでしたが、地域の方（校区の民生委員の方やシニアクラブの皆様）が育て準備してくださった350本以上の苗を、本日地域の方が校外の畑に植えてくださいました。来週のどこかで子どもたちと畑を見に行きたいと思っています。地域の皆様ありがとうございました。



7/5（金）4年生：プログラミング体験

先週の5年生に続き、今回は4年生がプログラミング体験をしました。パソコン室にて1クラス1時間ずつの授業です。はじめに「3つの命令を使って体操の動きをつくろう」の課題にチャレンジです。ICTサポーターの方の丁寧で分かりやすい説明があり、全員が自分で課題をクリアしていました。途中、グループでの相談や発表の時間があったり、みんなで体を使って動いたりしながら、後半は「4つの命令を使って、体操の動きをつくろう」の課題にチャレンジしていました。プログラムすることへの関心が高まったことと思います。



7/5（金）5年生：平成こども塾

5年生が平成こども塾に行ってきました。9月の野外活動に向けたカレーライス作りの練習も兼ねています。今日は先陣を切って5年6組が行ってきました。来週・再来週と続きます。みんなで協力しながら日ごろの学校生活とは一味違った体験をしてきてほしいです。活動の様子は来週のページで紹介していきます。